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H A R I A N
EDISI SELASA, 23 JULI 2024

H A R I A N

SATGAS

emerintah	 resmi	membentuk	 Satuan	 Tugas	 (Satgas)	 Pengawasan	 Barang	 Tertentu	 untuk	

Pmemberantas	kegiatan	impor	ilegal.	Pelaku	dan	barang	pun	bakal	diciduk	bila	masih	ngotoy	

menjualnya.	 Ada	 tujuh	 jenis	 barang	 impor	 yang	 akan	menjadi	 sasaran,	 yaitu	 tekstil	 dan	

produk	 tekstil	 (TPT),	 pakaian	 jadi	 dan	 aksesoris,	 keramik,	 elektronik,	 alas	 kaki,	 kosmetik,	 dan	

barang	 tekstil	 sudah	 jadi	 lainnya.	 Satgas	 Barang	 Impor	 Ilegal	 menargetkan	 para	 importir	 dan	

distributor	besar.Terkait	sanksi	bila	terjadi	pelanggaran,	barang	akan	ditarik	dari	peredaran.	Dan	

jika	memang	masuk	ke	ranah	pidana,	maka	akan	dipidanakan.Susunan	keanggotaan	gugus	 tugas	

yang	 diinisiasi	 oleh	 Kementerian	 Perdagangan	 itu	 terdiri	 dari	 kementerian	 dan	 lembaga.	 Yakni	

Kementerian	 Perdagangan,	 Kejaksaan	 Agung,	 Polri,	 Kementerian	 Keuangan,	 Kementerian	

Perindustrian,	Kementerian	Hukum	dan	Hak	Asasi	Manusia	(HAM),	Badan	Intelijen	Negara	(BIN),	

Badan	Pengawas	Obat	dan	Makanan	(BPOM),	Badan	Keamanan	Laut	(Bakamla)	atau	TNI	Angkatan	

Laut,	Dinas	Kabupaten	Kota	yang	membidangi	perdagangan,	dan	Kamar	Dagang	dan	Industri	(Kadin)	

Indonesia.Dibentuk	untuk	bertugas	hingga	akhir	Desember	2024,	mampukah	Satgas	ini	menekan	

masuknya	barang-barang	impor	ilegal?	Semoga	tidak	'hangat-hangat	tahi	ayam'.

Baca	di	hal	11....

SATGAS RESMI 
DIBENTUK

IMPOR ILEGAL 
BAKAL DICIDUK
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Meskipun demikian, Jenderal TNI 
P u r n a w i r a w a n  i t u  t i d a k  b i s a 
memastikan kapan Keppres tersebut 
itu bakal diterbitkan. “Nanti akan saya 
cek,” katanya.

Koordinator Staf Khusus Presiden 
Ari Dwipayana belum merespons 
pesan singkat yang dikirim Tempo, 
mengenai rencana Presiden Joko 
Widodo atau Jokowi memindahkan 
ibu kota melalui Keppres.

Lokasi pelantikan presiden sempat 
menjadi pertanyaan Anggota Komisi V 
DPR RI Roberth Rouw dalam rapat 
kerja pada Senin, 1 April 2024. Sebab, 
dalam konstitusi, presiden dan wakil 
presiden dilakukan di ibu kota negara. 
Prabowo akan dilantik sebagai 
Presiden pada 20 Oktober 2024.

Jakarta bukan lagi ibu kota negara 
seiring disahkannya Undang-Undang 
tentang Provinsi Daerah Khusus Jakarta 
atau UU DKJ. Tetapi pemindahan Ibu 
Kota Negara perlu disahkan melalui 
surat keputusan Presiden.

Menteri Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki 
Hadimuljono mengatakan Presiden 
terpilih Prabowo dan Wakil Presiden 
terpilih Gibran Rakabuming Raka 
bakal dilantik di IKN. "Pelantikan 
presiden rencananya sih di sana, di 
IKN," kata Pj Kepala Otorita IKN itu 
saat di Komplek DPR RI, 2 April 2024. 
(tro,ist,ant,tmp/dya)

Bilah sayap tersebut terbuat dari 
kuningan dan baja anti-karat produksi 
PT Krakatau Steel, yang sangat berat 
dan perlu diangkut dengan cara tepat.

Patung garuda IKN dibangun 
dengan 4.661 bilah selubung, dengan 
satu selubungnya memiliki berat 0,3 
ton. Patung garuda IKN memiliki bobot 
total 1.398,3 ton.

Sebelumnya, Jokowi mengungkap-
kan kepindahannya menempati kantor 
presiden ke bu Kota Nusantara (IKN) 
di Penajam Paser Utara, Kalimantan 
Timur, tak jadi dilakukannya dalam 
waktu dekat.

“Kemarin memang targetnya kan 
Juli (berkantor di IKN), tetapi kan lihat 
di IKN tiap hari hujan terus, hujan 
deras banget jadi memang pekerjaan 
banyak yang mundur,” kata Jokowi 
pekan lalu.

Jokowi  meni la i ,  mundurnya 
pembangunan infrastruktur di IKN 
karena faktor cuaca merupakan hal 
biasa dalam pengerjaan proyek besar.

Sejalan dengan pernyataan Jokowi, 
sebelumnya, Ketua Satgas Pelaksana 
Pembangunan Infrastruktur IKN, 
Danis Sumadilaga, menyatakan hujan 
memang menjadi hambatan bagi 
proses pembangunan, salah satunya 
dalam pemasangan sayap Garuda di 
sisi ujung kanan dan kiri.  

"Masalahnya, hujan. Itu kan di 
ketinggian, ada (potensi) hujan dan 
petir," kata Danis ketika ditemui di 

Kompleks Kementerian PUPR, 5 Juli 
2024. 

Menteri Perhubungan 
B u d i  K a r y a  S u m a d i  

menyebutkan sedikitnya 
ada empat pesawat 
t e l a h  d i k e r a h k a n 
untuk memodifikasi 
c u a c a  d e m i  k e -
l a n c a r a n  p e m -
bangunan Bandara 
V V I P  d i  I b u  Ko t a 
Negara Nusantara, 
Kalimantan Timur.

" S e k a r a n g  i n i  k a m i  s u d a h 
m e n g e r a h k a n  e m p a t  p e s a w a t 
(teknologi modifikasi cuaca) untuk 
pengkondisian udara, tetapi masih 
hujan juga," ujar Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi di sela Kick Off 
Pekan Nasional Keselamatan Jalan 
(PNKJ) 2024 di Jakarta, Ahad, 21 Juli 
2024, seperti dikutip dari Antara.

D a l a m  k e s e m p a t a n  i t u ,  i a 
menjelaskan tantangan terbesar 
pembangunan Bandara VVIP IKN atau 
Nusantara Airport, adalah hujan yang 
terus terjadi di wilayah Kalimantan 
Timur. Sebagai contoh, sepanjang 30 
hari padaJuni lalu, hanya ada 8 hari 
yang cerah.

Akibatnya, selama bulan lalu, 
hanya delapan hari yang digunakan 
untuk mengerjakan pembangunan 
Nusantara Airport tersebut. Oleh 
karena itu, Kemenhub bersinergi 
d e n g a n  B a d a n  M e t e o r o l o g i 
Klimatologi dan Geofisika (BMKG) 
melakukan upaya modifikasi cuaca 
untuk mendukung pembangunan 
Bandara tersebut.

Menhub berharap langkah itu 
d a p a t  m e n u n j a n g  p e r c e p a t a n 
pembangunan infrastruktur  di 
kawasan IKN secara keseluruhan.

Keppres	Belum	Selesai
Di sisi lain Kepala Staf Presiden 

Moeldoko mengatakan bahwa dia 
sudah mengirim memo kepada 
Menteri Sekretaris Negara Pratikno 
agar dokumen Keputusan Presiden 
(Keppres) pemindahan ibu kota dari 
Jakarta ke Ibu Kota Nusantara (IKN) 
rampung sebelum agenda pelantikan 
presiden dan wakil presiden terpilih.

“Memo kepada Pak Mensesneg 
supaya pengertiannya, bahwa nanti 
kan ada presiden dan wakil presiden 
akan dilantik di Ibu Kota,” kata 
Moeldoko usai konferensi pers di 
Gedung Bina Graha, kompleks Istana 
Kepresidenan Jakarta, Senin (22/7/ 
2024).

Kantor Presiden di IKN Rampung, 

Jokowi Tak Jadi Pindah Juli Ini
JAKARTA - Pembangunan Kantor 
Presiden di Ibu Kota Nusantara (IKN), 
Kalimantan Timur telah rampung 
dengan dipasangnya bilah terakhir 
garuda. Meski demikian, Joko Widodo 
(Jokowi) dikabarkan belum akan 
pindah Juli ini.

"Alhamdulillah kita melihat dan 
melakukan pelaksanaan pemasangan 
b i l a h  ke - 4 6 5 0  ya n g  m e n a n d a i 
selesainya pembangunan garuda kita 
ini," ujar Menteri PUPR sekaligus Plt 
Kepala Otorita IKN (OIKN) Basuki 
Hadimul jono di  Jakarta ,  Senin 
(22/7/2024).

Namun Presiden Jokowi sudah 
memutuskan tidak jadi pindah kantor 
ke IKN pada Juli ini karena banyak 
sarana dan prasarana belum siap. 
M e s k i  b e g i t u ,  U p a c a r a  H a r i 
Kemerdekaan RI ke-79 tetap digelar di 
IKN.

Diketahui, pemasangan bilah 
terakhir dan tertinggi (topping off) di 
Sayap Barat Selubung Garuda telah 
dituntaskan dengan pemasangan 
bilah ke-4650.

Pemasangan turut disaksikan oleh 
Menteri PUPR Basuki Hadimuljono 
dan Nyoman Nuarta, perupa yang 
merancang dan membuat bilah-bilah 
tembaga pembentuk Sayap Garuda.

Hal ini juga merupakan bagian dari 
penyelesaian akhir gedung Kantor 
Presiden di Kawasan Inti Pusat 
Pemerintah (KIPP) IKN.

Sebelumnya pemasangan bilah 
perdana dilakukan pada 17 September 
2023 oleh Presiden Joko Widodo.

Bilah selubung sayap garuda 
terakhir untuk Istana Presiden di Ibu 
Kota Nusantara (IKN) telah tuntas 
dikirim dari lokakarya PT Siluet 
Nyoman Nuarta di NuArt Sculpture 
Park Bandung ke ibu kota negara baru 
di Sepaku, Penajam Paser, Kalimantan 
Timur.

Presiden Direktur PT Siluet , 
Nyoman Nuarta menjelaskan bahwa 
pengiriman bilah sayap garuda bukan 
pekerjaan ringan. Ia menjelaskan 
burung garuda raksasa itu dirancang 
dengan bentangan sayap sepanjang 
177 meter dan tinggi 77 meter.

Pemasangan	bilah	terakhir	dan	tertinggi	(topping	off)	di	Sayap	Barat	Selubung	Garuda	telah	dituntaskan	
dengan	pemasangan	bilah	ke	4650.	(	Kementerian	PUPR)

Penampakan	Garuda	raksasa	kantor	presiden	RI	di	IKN.(Kementerian	PUPR)

5 SUBPROYEK PEMBANGUNAN 

IKN DENGAN ALOKASI DANA 

TERBESAR DALAM RKP 2022*
--------------------------------------------------------------

 Infrastruktur Jaringan

Bendungan Sepaku Semoi

 Rehabilitasi Hutan/DAS

 Kajian Transportasi

Pemetaan ASN

798.6 Miliar

22.8 Miliar

5.5 Miliar

10.13 Miliar

105.26 Miliar

(*	Perpres	No.	115	Tahun	2021)



Pemerintah juga dituntut untuk 
mengatasi  l imbah industri  dan 
m e m p e r h a t i ka n  A M DA L  d a l a m 
pembangunan proyek.

“Menuntut pemerintah untuk 
meningkatkan fasilitas, pelayanan dan 
sistem kesehatan,” imbuh Heri.

Massa mendesak agar pemerintah 
segera mencabut UU Tapera dan revisi 
kembali sejumlah pasal-pasal yang 
bermasalah.

Kemudian, massa juga menuntut 
agar pemerintah dapat mewujudkan 
keadilan dan pemerataan pendidikan 
di Indonesia.

“Wujudkan wacana pendidikan 
gratis di Indonesia. Terakhir, cabut dan 
revisi Permendikbud no.2 tahun 2024 
untuk dikasih kembali substansi 
materialnya,” pungkas Heri.

Nama	Kaesang	Muncul	di	Jateng
Te r p i s a h ,  P a r t a i  G e r i n d r a 

mempertimbangkan Ketua Umum 
Partai Solidaritas Indonesia (PSI) 
Kaesang Pangarep sebagai salah satu 

bakal calon pendamping Ahmad 
Luthfi pada Pemilihan Kepala 

Daerah (Pi lkada)  Jawa 
Tengah (Jateng) 2024. 

“Di berbagai macam 
survei yang kami baca, 
nama Mas Kaesang 
m e n o n j o l ,  k a t a 
Sekretaris Jenderal 
( S e k j e n )  P a r t a i 
G e r i n d r a  A h m a d 
Muzani dalam jumpa 
p e r s  d i  Ko m p l e ks 
Pa r l e m e n  J a k a r t a 
d i k u t i p  S e n i n 
(22/7/2024). 

M u z a n i  s e -
b e l u m n y a  m e n g -
u m u m k a n  b a h w a 
G e r i n d r a  m e -
m u t u s k a n  u n t u k 

mengusung Kapolda Jateng Irjen Pol 
Ahmad Luthfi sebagai bakal calon 
gubernur (cagub) di Jateng.

"Kemudian untuk Jawa Tengah, 
Pak Prabowo (Ketua Umum Gerindra) 
putuskan adalah Irjen Pol Ahmad 
Luthfi  menjadi  calon gubernur 
Provinsi Jawa Tengah,” ujarnya.

Menurut  Muzani ,  keputusan 
partainya mengusung Irjen Pol Ahmad 
Luthfi sebagai bakal cagub pada 
Pi lkada Jateng diambil  setelah 
melakukan komunikasi dengan partai-
partai yang tergabung dalam Koalisi 
Indonesia Maju (KIM). 

"Keputusan ini tentu saja setelah 
kita berkomunikasi, berkoordinasi 
dengan partai-partai yang tergabung 
dalam Koalisi Indonesia dan akhirnya 
kita memutuskan ke Ahmad Luthfi,” 
kata Muzani

Sebagaimana diketahui, elekta-
bilitas Kaesang Pangarep memang 
moncer di Jawa Tengah. Berdasarkan 
hasil survei Litbang Kompas periode 
Juni 2024, elektabilitas putra bungsu 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) ini 
mengalahkan Ahmad Luthfi.

Elektabilitas Kaesang mencapai 7 
persen dalam model jawaban terbuka 
(top of mind) atau 19,4 persen dalam 
m o d e l  j a wa b a n  s e m i - t e r t u t u p 
(diekstrapolasi).  Sementara itu, 
Ahmad Luthfi menduduki posisi kedua 
dengan elektabilitas 6,8 persen dan 
mantan Wagub Jateng Taj Yasin yang 
mengantongi elektabilitas 3,2 persen 
di posisi ketiga. Berdasarkan hasil 
survei Litbang Kompas yang sama, 
basis pendukung terkuat Kaesang 
berasal dari generasi muda, khususnya 
generasi Z (di bawah 24 tahun) dan 
generasi Y (24-40 tahun).

Sebelumnya,  Ketua Umum DPP 
Partai NasDem Willy Aditya menilai 
isu Presiden RI Joko Widodo yang 
bakal cawe-cawe pada Pemilihan 
Ke p a l a  D a e ra h  ( P i l ka d a )  2 0 2 4 

terkesan terlalu konspiratif.
Willy Aditya menganggap isu-isu 

y a n g  b e r g u l i r  t e r k a i t  d e n g a n 
pencalonan dalam pilkada masih 
bersifat dinamika belaka. Dalam hal 
ini, Partai NasDem bakal memiliki 
prasangka-prasangka yang positif.

"Kami positive thinking, kami 
husnudzon saja karena ini sinergi. 
Kalau itu dikaji, nanti enggak selesai-
selesai," kata Willy setelah menggelar 
konferensi  pers terkait  dengan 
persiapan Kongres III Partai NasDem 
di Jakarta.

S e b e l u m n y a ,  S e k j e n  P a r t a i 
Keadilan Sejahtera (PKS) Aboe Bakar 
Habsyi mengatakan bahwa Presiden 
Jokowi telah menyodorkan nama 
Kaesang Pangarep yang merupakan 
Ketua Umum Partai  Solidaritas 
Indonesia (PSI) kepada partai-partai 
politik untuk maju pada Pilkada 
Jakarta.

Dalam hal tersebut, Kaesang 
disodorkan ingin dipasangkan dengan 
mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan 
Kamil. Namun, hal itu sudah dibantah 
oleh pihak Istana. ( tro,wid, rls,ist/dya)
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JAKARTA-Aksi demo mahasiswa 
mengkritik 10 tahun pemerintahan 
Presiden Jokowi di Patung Kuda 
Arjuna Wijaya berakhir ricuh. Massa 
pun akhirnya dibubarkan paksa oleh 
kepolisian pada Senin (22/7/2024).

Situasi sudah tidak kondusif 
sekitar pukul 18.54 WIB. Saat itu, 
water cannon sudah ditembakkan 
beberapa kali ke arah massa dari 
Aliansi BEM SI.

P o l i s i  t e r u s  m e n e r u s  m e -
nembakkan water cannon ke arah 
massa.Sekitar pukul 19.05 WIB, massa 
semakin mundur hingga harus 
membubarkan diri ke arah Jalan M.H 
Thamrin dan Jalan Abdul Muis.

Diketahui, massa membawa 12 
tuntutan dalam aksi unjuk rasa 
mengkritik 10 tahun pemerintahan 
Jokowi.

Ko o rd i n a t o r  p u s a t  B E M  S I , 
Herianto mengatakan mahasiswa 
turun ke jalan yakni untuk menuntut 
dan mengadili Jokowi atas sejumlah 
kebijakan dan tindakannya yang 
dinilai tidak berpihak pada rakyat.

“Kami menuntut Jokowi untuk 
tidak cawe-cawe di Pilkada Indonesia 
2024,” ujar Herianto.

Ke d u a ,  m a h a s i swa  m e n o l a k 
kembalinya dwifungsi TNI dan Polri. 
Lalu, ia mengatakan massa mendesak 
agar pemerintah segera mengesahkan 
RUU Perampasan Aset dan RUU 
Masyarakat Adat.

"Tuntaskan kasus pelanggaran 
HAM berat dan tindak tegas pelaku 
represifitas kepolisian. Lalu, tuntas-
kan konflik agraria dan wujudkan 
reforma agraria sejati,”

Massa juga mendesak pemerintah 
untuk mencabut PP Nomor 25 Tahun 
2024 dan mendesak pemerintah 
untuk mengkaji ulang kebijakan 
hilirisasi nikel.

Tuntut Tak Cawe-cawe Pilkada, 
Berakhir Dibubarkan Paksa

Polisi	membubarkan	paksa	demonstrasi	BEM	SI	di	Patung	Kuda,	Jakarta	Pusat,	Senin	(22/7/2024)	malam,	

yang	menuntut	pertanggungjawaban	atas	10	tahun	kepemimpinan	Jokowi.	(Ist	ant)

Demo Mahasiswa Kritik 10 Tahun Pemerintahan Jokowi 

Menuntut Jokowi untuk tidak cawe-cawe di 
Pilkada Indonesia 2024

Menolak kembalinya dwifungsi TNI-Polri 
demi demokrasi Indonesia

Sahkan RUU Perampasan Aset dan RUU 
Masyarakat Adat

Tuntaskan kasus pelanggaran HAM berat dan 
tindak tegas pelaku represivitas kepolisian

Tuntaskan konflik agraria dan wujudkan 
reforma agraria sejati

Cabut PP No. 25 Tahun 2024 dan mengkaji 
ulang kebijakan hilirisasi nikel

Menuntut pemerintah untuk mengatasi 
limbah industri dan memperhatikan AMDAL 
dalam proyek pembangunan

Menuntut pemerintah untuk meningkatkan 
fasilitas, pelayanan dan sistem kesehatan

Cabut UU Tapera dan revisi kembali pasal-
pasal yang bermasalah

Mewujudkan keadilan dan pemerataan 
pendidikan di Indonesia

Wujudkan wacana pendidikan gratis di 
Indonesia

Cabut dan revisi Permendikbud No. 2 Tahun 
2023 untuk berterima kembali substansi 

DAFTAR TUNTUTAN 
DEMO BEM SI HARI INI, 
SENIN (22/7/2024):
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ketentuan Pasal 29 huruf e UU KPK 
perlu dimaknai kembali oleh MK 
dengan bunyi: "Berusia paling rendah 
50 tahun atau berpengalaman sebagai 
pimpinan KPK atau paling rendah 40 
tahun dengan pengalaman sekurang-
kurangnya selama 5 tahun sebagai 
pegawai Komisi Pemberantasan 
Korupsi, dan paling tinggi 65 tahun."

Sementara itu, Praswad men-
jelaskan, perbandingan batas usia 
menjadi pimpinan lembaga negara 
lainnya, di antaranya Ombudsman 
berusia 40 tahun, KPU berusia 30 
tahun, Komnas HAM berusia 40 tahun, 
Komisi Yudisial berusia 40 tahun, 
Komisi Informasi Pusat berusia 35 
tahun, serta BPK berusia 35 tahun. Dia 
berharap perbandingan syarat batas 
usia paling rendah di beberapa 
lembaga negara tersebut menjadi 
pertimbangan MK.

"Kami mohon kemudian itu bisa 
menjadi pertimbangan Yang Mulia 
karena seluruh lembaga-lembaga 
negara itu di rentang 35-40 tahun, 
hanya KPK sendiri yang 50 tahun," kata 
Nugraha.

Kuasa hukum para pemohon, 
L a k s o  A n i n d i t o ,  m e n g a t a k a n 
permohonan telah disampaikan 
kepada MK pada Mei 2024, tetapi MK 
masih fokus pada penyelesaian 
Perselisihan Hasil Pemilihan Umum 
(PHPU) 2024. Pihaknya meminta MK 
membuat putusan sela agar para 
pemohon mendapat dispensasi atau 
penundaan proses seleksi pemilihan 
pimpinan KPK yang pendaftarannya 
telah ditutup pada Senin (15/7/2024).

"Kami ingin mengajukan terkait 
putusan sela Yang Mulia apabila 
diperkenankan agar pemohon kami 
tidak semakin jauh kehilangan haknya 
dan tetap mendapatkan dispensasi 
atau prosesnya ditunda pada proses 
seleksi yang sedang berlangsung," 
tutur Lakso.

Pertimbangkan	Integritas	Pribadi
Diketahui, pendaftaran Calon 

Pimpinan (Capim) Komisioner dan 
Dewan Pengawas (Dewas) Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) sudah 
berakhir pada Senin 15 Juli 2024. 

Panitia Seleksi Calon Pimpinan dan 
D e wa n  Pe n gawa s  Ko m i s i  Pe m -
berantasan Korupsi telah menerima 
525 pendaftar.

Menyikapi hal itu, Dosen Fakultas 
Hukum Universitas Sumatera Utara 
(FH USU), Hadyan Yunhas Purba 
mengatakan, penilaian terhadap 
Capim KPK harus  berdasarkan 
kemampuan personal dan integritas 
pribadi mereka, bukan sekadar latar 
belakang kelembagaan.

"Kita tidak mau menjustifikasi asal 
muasal lembaga seseorang, ketika 
mungkin ada insan atau oknum 
m e l a k u k a n  k e s a l a h a n ,  j a n g a n 
justifikasi lembaganya. Itu kesalahan 
orangnya," kata dia.

Adapun para kandidat Capim KPK 
memiliki latar belakang yang beragam. 
Mulai dari anggota Polri, kejaksaan, 
Aparatur Sipil Negara (ASN), praktisi 
hukum, akademisi, swasta, mantan 
menteri hingga mantan Ketua Komisi 
III DPR.

Salah satu nama pendaftar Capim 
KPK yang menarik perhatian adalah 
mantan Ketua Komisi III DPR, Pieter C. 
Zulkifli Simabuea. Eks Ketua Komisi III 
DPR yang membidangi hukum dan 
HAM itu menjadi salah satu dari 318 
orang yang ikut mendaftar sebagai 
Capim KPK.

Ketika ditanya terkait Eks Ketua 
Komisi III DPR ikut dalam seleksi 
Capim KPK, Hadyan menyambut 
positif.

"Saya katakan penting melihat 
track record. Katakanlah ada orang 
mantan anggota DPR, bagus itu, 
apalagi dia mantan anggota Komisi III, 
artinya dia sudah pengalaman," 
ungkap dia.

Karena i tu ,  Hadyan mel ihat 
majunya Pieter sah, apalagi kini sudah 
tak terikat partai manapun.

"Sah sah saja (Eks Ketua Komisi III 
daftar capim KPK) malah lebih bagus 
dia (Pieter Zulkifli) sudah tidak terikat 
lagi dengan partai, bahkan lebih bagus 
karena tidak ada lagi istilahnya kuasa 
partai untuk mengintervensi dia," 
tutur dia.

Rincian pendaftar yaitu, 318 orang 

MK Didesak Buat Putusan Sela Tunda Seleksi Capim

H A R I A N

JAKARTA-Mahkamah Konstitusi (MK) 
menggelar sidang atas gugatan perihal 
b a t a s  u m u r  p i m p i n a n  K o m i s i 
Pemberantasan Korupsi (KPK) . Pada 
Senin (22/7/2024) memanggil 12 
permohonan eks penyidik   KPK yang 
dirugikan hasil ketentuan batas umur 
untuk mendaftar itu dalam sidang 
peninjauan kembali.

Dalam sidang ini,  penggugat 
meminta agar MK mengeluarkan 
putusan sela untuk menunda proses 
seleksi calon pimpinan dan Dewas 
KPK sampai ada putusan MK atas 
gugatan mereka.

Para pemohon tersebut antara lain 
Novel Baswedan, Mochamad Praswad 
Nugraha, Harun Al Rasyid, Budi Agung 
Nugroho, Andre Dedy Nainggolan, 
Herbert Nababan, Andi Abd Rachman 
Rachim, Rizka Anungnata, Juliandi 
Tigor Simanjuntak, March Falentino, 
Farid Andhika, serta Waldy Gagantika. 

Mereka mengaku menjadi pihak 
yang dirugikan atas pemberlakuan 
Pasal 29 huruf e UU KPK sehingga 
melanggar hak konstitusionalitas 
Pemohon yang dijamin Pasal 27 ayat 
(1), Pasal 28D, dan Pasal 28I UUD 
1945.

"Kami berpandangan bahwa 
pengalaman dalam upaya mem-
berantas korupsi dan sama lembaga-
nya ,  ya i t u  d i  K P K  i t u  m e n j a d i 
pandangan yang bisa dipertimbang-
kan, Yang Mulia," ujar Novel dalam 
sidang pemeriksaan pendahuluan 
Perkara Nomor 68/PUU-XXII/2024 
seperti dikutip dari situs MK, Senin 
(22/7/2024).

Para pemohon yang pernah men-
jadi pegawai KPK merasa mengalami 
kerugian konstitusionalitas karena 
tidak dapat mengikuti seleksi calon 
P i m p i n a n  K P K  2 0 2 4 - 2 0 2 9 
berdasarkan penafsiran ketentuan 
Pasal  29 huruf  e  UU KPK yang 
berbunyi:

Untuk dapat diangkat sebagai 
Pimpinan Komisi Pemberantasan 
Korupsi harus memenuhi persyaratan 
sebagai berikut: e. berusia paling 
rendah 50 (lima puluh) tahun atau 
berpengalaman sebagai Pimpinan 
KPK, dan paling tinggi 65 (enam puluh 
lima) tahun pada proses pemilihan

Para pemohon mengaku memiliki 
pengalaman lebih dari 10 tahun 
sebagai pegawai KPK dengan usia 
kurang dari 50 tahun. Hal itu membuat 
p a r a  p e m o h o n  t i d a k  d a p a t 
mencalonkan diri sebagai pimpinan 
KPK periode 2024-2029 karena tidak 
terpenuhinya syarat minimum usia.

Pemohon menyebutkan syarat 
minimum usia pimpinan KPK minimal 
usia 50 tahun tidak diatur dalam 
ko n s t i t u s i  s e h i n g g a  t e r m a s u k 
kebijakan hukum terbuka pada 
pembentuk undang-undang (open 
legal policy). 

M e n u r u t  p e m o h o n ,  u n t u k 
menghentikan adanya kerugian 
konstitusional warga negara yang 
bertentangan dengan UUD 1945, maka 

mendaftar sebagai capim KPK, dan 
207 orang sebagai calon anggota 
dewas KPK. Pendaftar capim KPK 
terdiri dari 298 laki-laki dan 20 
perempuan. Sementara itu, untuk 
pendaftar dewas KPK terdiri dari 184 
laki-laki dan 23 perempuan.

Latar belakang para pelamar 
beragam. Ada incumbent, anggota 
Polri, kejaksaan, Aparatur Sipil Negara 
(ASN), praktisi hukum, akademisi, 
s w a s t a ,  h i n g g a  c i v i l  s o c i e t y 
organization.

Panitia seleksi selanjutnya akan 
memverifikasi dokumen yang telah 
diunggah para pendaftar. Kemudian, 
has i l  ver i f ikas i  dokumen akan 
diumumkan pada 24 Juli 2024 melalui 
a p l i k a s i  l a m a n  k p k . g o . i d  d a n 
setneg.go.id.

Wakil Ketua Pansel Capim KPK, 
Arif Satria, mengajak masyarakat 
u n t u k  m e m b e r i  m a s u k a n  d a n 
tanggapan terhadap para pendaftar 
yang lolos seleksi administrasi. 
(tro,rls, ist,ant/dya)

Mahkamah	Konstitusi	(MK)	mulai	menyidangkan	gugatan	Novel	Baswedan	dan	sejumlah	mantan
	pegawai	KPK	soal	uji	materi	syarat	usia	calon	pimpinan	lembaga	antirasuah	di	Ruang	Sidang	Pleno	MK,	

	Jakarta,	Senin	(22/7/2024).(Ist)

Sidang Perdana Gugatan Batas Usia Pimpinan KPK

Gugatan itu sudah terdaftar di dalam 
akta pengajuan permohonan 
pemohon (APPP) nomor 
62/PUU/PAN.MK/AP3/05/2024. 

Mereka menggugat Pasal 29 huruf e 
UU Nomor 19 Tahun 2019 tentang 
KPK yang mempersyaratkan calon 
pimpinan KPK berusia maksimal 50 
tahun dan maksimal 65 tahun.

Menurut pemohon, untuk 
menghentikan adanya kerugian 
konstitusional warga negara yang 
bertentangan dengan UUD 1945, 
maka ketentuan Pasal 29 huruf e UU 
KPK perlu dimaknai kembali oleh 
MK dengan bunyi: "Berusia paling 
rendah 50 tahun atau 
berpengalaman sebagai pimpinan 
KPK atau paling rendah 40 tahun 
dengan pengalaman sekurang-
kurangnya selama 5 tahun sebagai 
pegawai Komisi Pemberantasan 
Korupsi, dan paling tinggi 65 tahun."

Permohonan diajukan dengan 
diwakili 12 pemohon, yaitu:

1. Novel Baswedan
2. M Praswad Nugraha
3. Harun Al Rasyid
4. Budi Agung N
5. Andre Dedy Nainggolan
6. Herbert Nababan
7. Andu Abd Rachman
8. Rizka Anungnata
9. Juliandi Tigor Simanjuntak
10. March Falentino
11. Farid Gagantika
12. Walgy Gagantika

TENTANG GUGATAN 

UU KPK OLEH NOVEL DKK
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H A R I A NH A R I A N

JAKARTA- Pengusaha sekaligus suami 
Sandra Dewi, Harvey Moeis, serta 
'crazy rich PIK', Helena Lim, di-
limpahkan ke penuntut umum pada 
Kejaksaan Negeri Jakarta Selatan, 
Senin (22/7/2024). Keduanya adalah 
tersangka terkait kasus dugaan 
korupsi timah.

Bersamaan dengan pelimpahan 
tersangka, dilakukan pula penyerahan 
barang bukti dari keduanya. Salah satu 
barang bukti yang dihadirkan adalah 
uang senilai Rp 55 miliar. Juga ada 88 
tas mewah milik Sandra Dewi istri 
Harvey Moeis.

Kejagung jugs membeberkan 
peran keduanya dalam kasus 
t e r s e b u t ." P e r l u  k a m i 
s a m p a i k a n  p o s i s i 
tersangka HM (Harvey 
M o e i s )  s e l a k u 
perwakilan PT RBT 
mengikuti rapat dan 
melakukan lobi-lobi 
d e n g a n  p i h a k  P T 
Timah Tbk terkait 
kerja  sama sewa-
menyewa pelogaman 
t i m a h  u n t u k 
memfasilitasi CV VIP, PT 
SBS, PT SIB dan PT TN," 
k a t a  K a p u s p e n k u m 
Kejagung, Harli Siregar pada 
wartawan, Senin (22/7/2024).

Menurutnya, dari kerja sama itu, 
H a r v e y  M o e i s  m e n g i n i s i a s i 
pengumpulan keuntungan dari CV 
tersebut untuk diserahkan kepada PT 
QSE, yang difasilitasi tersangka Helena 
L i m  s e l a k u  m e n e j e r  P R  Q S E . 
Modusnya, seolah-olah pemberian 
corporate social responsibility untuk 
selanjutnya diserahkan kepada 
masing-masing tersangka lainnya.

" S e d a n g k a n  t e r k a i t  p a s a l 
sangkaan, sebagaimana yang sudah 
rekan media ketahui, selain Pasal 2 
dan 3 Undang-Undang (UU) Tipikor, 
juga dikenakan Pasal 3 dan Pasal 4 UU 
8 Tahun 2010 tentang Pencegahan dan 
Pemberantasan Tindak  Pidana 
Pencucian Uang jo Pasal 55 Ayat 1 
kesatu KUHP," tuturnya.

Dia  mengungka pka n,  da la m 
dugaan korupsi timah tahun 2015-
2022 tersebut penyidik Jampidsus 
Ke j a g u n g  R I  m e nye ra h ka n  p e -
limpahan tahap dua berupa tersangka 
dan barang bukti ke Kejari Jaksel, pada 
Senin (22/7/2024).

Pe nye ra h a n  i t u  m e r u p a k a n 
tanggung jawab penyidik dalam 
rangka memenuhi maksud Pasal 139 
KUHAP.

"Tentu penuntut umum pada 
Kejaksaan Negeri Jakarta Selatan akan 
melakukan pemeriksaan terhadap 

k e b e n a r a n 
identitas dan 
f o r m a l i t a s 

tersangka dan 
barang bukti. Itu 

yang dimaksudkan 
s u p a y a  d a l a m 

penanganan perkara ini 
t e n t u  t i d a k  a d a  e r r o r 

inpersona maupun inobjekt i f ," 
ungkapnya.

Sandra	Dewi	Klaim	Hasil	Endorse
Terpisah, kuasa hukum Harvey, 

Harris Arthur Hedar, mengatakan tas 
mewah yang disita itu sebenarnya 
milik Sandra Dewi. Harris mengklaim 
semua tas tersebut adalah hasil dari 
kerja keras Sandra Dewi melalui 
endorsement.

"Itu hasil dari kerja keras ibu SD 
( S a n d r a  D e w i )  y a n g  s u d a h 
d i k l a r i f i k a s i  o l e h  p e n y i d i k , 
bahwasanya itu memang benar hasil 
dari endorse," ujar Harris kepada 
wartawan di Kejari Jakarta Selatan 
pada Senin (22/7/2024).

Sandra Dewi disebut tidak setuju 
atas penyitaan tas-tas tersebut. Meski 
begitu,  ia  tetap kooperatif  dan 
bersedia membuktikan di pengadilan 
bahwa tas-tas tersebut tidak terkait 
dengan kasus Harvey Moeis.

"Memang beliau keberatan, tapi 
karena beliau kooperatif, beliau bilang 
nggak apa-apa, kita buktikan di 
pengadilan nanti," kata Harris.

Te r k a i t  m o b i l  M I N I  C o o p e r 
berwarna merah dengan nomor polisi 
B-883-SDW yang juga disita, Harris 
menegaskan bahwa tidak ada mobil 
yang terdaftar atas nama Sandra Dewi. 

Dia menjelaskan bahwa semua mobil 
mewah yang disita adalah pemberian 
dari Harvey Moeis.

"Bukan, semua mobil tidak ada 
yang atas nama ibu Sandra Dewi. Itu 
memang pemberian dari Pak HM," 
tambah Harris.

Harris  juga mengungkapkan 
kondisi Harvey Moeis baik-baik saja 
dan siap menghadapi persidangan.

"Kondisi psikologisnya cukup baik. 
Dia siap untuk dibawa ke persidangan 
nanti," kata Harris.

Saat ini, pihak Harvey Moeis 
tengah mempersiapkan bukti-bukti 
untuk dibawa ke persidangan, dan 
Harris memastikan bahwa semua 
bukti akan dibuka secara transparan di 
pengadilan.

"Kita akan buka semua bukti-bukti 
di persidangan nanti," tutupnya.

Dalam kasus ini, Kejagung telah 
menjerat total 22 tersangka, satu di 
antaranya dugaan perintangan 
penyidikan. Mereka yang dijerat 
s e b a g a i  t e r s a n g k a  t e r m a s u k 
pengusaha sekaligus suami Sandra 
Dewi, Harvey Moeis; bos Sriwijaya 
Air, Hendry Lie; serta sejumlah 
mantan direksi PT Timah.

Megakorupsi ini disebut me-
nimbulkan kerugian perekonomian 
dan keuangan negara hingga Rp 300 
triliun. Secara garis besar, modus 
ko r u p s i  ka s u s  i n i  ya k n i  p e n g -
umpulan bijih timah oleh sejumlah 
perusahaan yang diambil secara 
ilegal di wilayah IUP PT Timah Tbk. 
Upaya itu melibatkan pejabat di PT 
Timah,  sehingga menyebabkan 
k e r u g i a n  k e u a n g a n  n e g a r a . 
(tro,ant,rls/dya)

Ungkap Peran Helena Lim-Harvey Moeis, 
hingga Tumpukan Uang Jadi Bukti 

Penampakan	barang	bukti	yang	ditampilkan	dalam	pelimpahan	tersangka	kasus	dugaan	korupsi	

tata	niaga	timah	di	wilayah	IUP	PT	Timah	periode	2015-2022	Harvey	Moeis	dan	Helena	Lim	di	

Kejaksaan	Negeri	Jakarta	Selatan,	Senin	(22/7/2024).(Ist)

Dugaan Megakorupsi Timah

DAFTAR BARANG BUKTI DARI 

HARVEY MOEIS YANG TURUT

DILIMPAHKAN HARI INI ADALAH:

Sebanyak	11	bidang	
tanah	dan	bangunan	
dengan	rincian:

- Sejumlah 4 bidang di Jakarta Selatan

- Sejumlah 5 bidang di Jakarta Barat

- Sejumlah 2 bidang di Tangerang

Sebanyak	8	unit	
kendaraan	dengan
rincian:

- Sejumlah 2 unit Ferrari

- Sejumlah 1 unit Mercedes Benz

- Sejumlah 1 unit Porsche

- Sejumlah 1 unit Rolls-Royce

- Sejumlah 1 unit MINI Cooper

- Sejumlah 1 unit Lexus

- Sejumlah 1 unit Vellfire

Sebanyak	
88	item	tas	branded

Sebanyak	
141	buah	perhiasan

Mata	uang	asing	berupa
dolar	Amerika	Serikat
sejumlah	400.000

US$

Uang	tunai	
Rp	13.581.013.347RP

Logam	
mulia

Uang	Helena	Lim	
yang	sisiRP

- SGD 2.000.000 atau setara 
Rp 24.115.380.000(kurs Rp 12.061)

- Rp 10.000.000.000

- Rp 1.485.000.000



Saya	ingin	belanja	

masalah	terkait	

beberapa	hal	yang	bisa	

saya	lakukan	untuk	

mereka,Alhamdulillah	

tadi	ada	beberapa	

masukan	dan	menjadi	

bahan	evaluasi	saya	

untuk	bisa	memberikan	

yang	terbaik	bagi	

petugas	kebersihan,”	

Wahyu Hidaya
 Penjabat (Pj) Wali Kota Malang

“

6 malangraya
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H A R I A N

MALANG  - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang tegas menutup 
pintu mediasi terkait gugatan mantan 
Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) 
Kabupaten Malang, Wiyanto Wijoyo. 
Pemkab siap menghadapinha di 
Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara 
(PTUN) Surabaya. 

Dikatakan Penjabat (Pj) Sekretaris 
Daerah (Sekda) Kabupaten Malang, 

Nurman Ramdansyah Pemkab Malang 
menyambut baik jalur hukum yang 
diambil  oleh Wiyanto Wijoyo.  
Menurutnya, Pemkab Malang siap 
m e n g h a d a p i  g u g a t a n  d e n g a n  
argumen-argumen normatif dan logis 
yang akan diungkapkan dalam 
persidangan.

"Tidak ada masalah (kalau digugat 
ke PTUN). Malah kami, Pemerintah 

a r g u m e n  u n t u k  p e r s i d a n g a n .  
Dikatakannya, Tim Hukum dari Bagian 
Hukum Setda Kabupaten Malang akan 
menangani kasus ini secara maksimal. 
“Kami akan all out dengan menyiapkan 
Tim Hukum dari Bagian Hukum Setda 
sebagai in house lawyer kami,” 
pungkasnya. 

Te r p i s a h ,  m e l a l u i  k u a s a  
hukumnya, Moch Arifin SH, Wiyanto 
Wijoyo, yang dipecat dari jabatannya 
sebagai Kadinkes pada April 2024 lalu, 
telah melayangkan somasi kepada 
Bupati Malang, Sanusi. 

Namun, Arifin menyebut somasi 
yang dikirim tidak membuahkan hasil 
seperti yang diinginkan. “Somasi yang 
dikirimkan tidak membuahkan hasil, 
dan kami kemudian mengajukan 
somasi yang sama kepada Gubernur 
Jawa Timur,” kata Arifin.

Selanjutnya, Arifin mengaku telah 
mendaftarkan gugatan kliennya ke 
PTUN Surabaya pada 11 Juli 2024. 
Dalam gugatan tersebut, ia menuntut 
pembatalan SK pemecatannya yang 
dianggap cacat  hukum.  “Kami 
menerima surat panggilan sidang 
pertama yang dijadwalkan pada 23 Juli 
2024 besok,” jelas Arifin. (Santi/Dya)

K a b u p a t e n  ( P e m k a b )  M a l a n g  
beranggapan bahwa jalur hukum yang 
ditempuh tersebut akan lebih bagus. 
Guna terciptanya sebuah kepastian 
h u k u m ,"  u j a r  N u r m a n ,  s a a t  
dikonfirmasi melalui pesan singkat, 
Senin (22/7/2024). 

N u r m a n  j u ga  m e n j e l a s ka n ,  
Pemkab Malang tidak akan melakukan 
m e d i a s i  d i  l u a r  p e n g a d i l a n .  
Pernyataannya ini menegaskan 
komitmen Pemkab Malang untuk 
menyelesaikan sengketa tersebut 
secara transparan dan sesuai dengan 
hukum yang berlaku.

"Saya pastikan, tidak ada mediasi-
mediasi di luar Pengadilan. Yang 
bersangkutan harus konsisten. Kalau 
sudah memilih jalur hukum seperti ini, 
maka akan kami ladeni sepenuhnya," 
jelasnya. 

Terkait dengan klaim Wiyanto 
Wijoyo bahwa SK pencopotannya 
dianggap cacat hukum, Nurman 
mengungkapkan proses pemecatan 
telah dilakukan sesuai prosedur dan 
ketentuan yang berlaku dan tidak 
menyalahi aturan. 

Lebih lanjut, menurutnya Pemkab 
Malang juga telah mempersiapkan 

Pj	Sekda	Kabupaten	Malang,
Nurman	Ramdansyah.	(Santi/Lenteratoday)

MALANG	 - Penjabat (Pj) Wali Kota 
Malang, Wahyu Hidayat, mengadakan 
' c a n g k r u k a n'  d e n g a n  p e t u g a s  
kebersihan Kota Malang, Kamis 
(18/7/2024) . Kegiatan ini untuk 
mendengarkan keluhan dan aspirasi 
para pramu kebersihan tersebut. 

Wahyu membahas berbagai isu 
penting, termasuk kesejahteraan 
petugas kebersihan dan peluang 
beasiswa pendidikan untuk anak-anak 
pramu kebersihan. 

"Saya ingin belanja masalah terkait 
beberapa hal yang bisa saya lakukan 
untuk mereka," ujar Wahyu Hidayat.

Menurut Wahyu, inisiatif untuk 
bertemu dengan petugas kebersihan 
sebenarnya telah direncanakan sejak 
lama, namun baru dapat terlaksana 
hari ini. “Alhamdulillah tadi ada 
beberapa masukan dan menjadi bahan 
evaluasi saya untuk bisa memberikan 
yang terbaik bagi petugas kebersihan,” 
tambahnya.

Dalam kesempatannya ini, Wahyu 
mengakui kontribusi besar petugas 
kebersihan dalam menjaga kebersihan 
Kota Malang. Khususnya saat Kota 
Malang berhasil meraih Piala Adipura 
di 2024 ini. 

Lebih lanjut, dalam pertemuan 
tersebut, kesejahteraan petugas 

dalam kategori kurang mampu, ini 
saya sudah langsung perintahkan Pak 
Kadis LH untuk menginventarisir 
berapa jumlah pramu kebersihannya. 
Baru bisa beasiswa prestasi itu bisa 
kita berikan," tuturnya.

Selain itu, Wahyu juga me-
nekankan pentingnya meningkatkan 
kesejahteraan petugas kebersihan, 
termasuk keinginan mereka untuk 
masuk dalam Pegawai Pemerintah 
dengan Perjanjian Kerja (PPPK). 
(Santi/Dya)

kebersihan menjadi 
f o k u s  u t a m a  
pembahasan. Wahyu 
m e n g u n gka p ka n ,  
b a n y a k  p e t u g a s  
kebersihan yang 
m e n g i n g i n k a n  
adanya beasiswa 
pendidikan untuk 
anak-anak mereka. 
"Jadi memang ada 
kesejahteraan yang 
b e l u m  t e r -
l a k s a n a k a n , "  
ungkapnya.

M e n u r u t n y a ,  
sebenarnya Pemkot 
Malang telah me-
m i l i k i  p r o g r a m  
b e a s i s w a  p e n -
didikan, namun banyak petugas 
kebersihan yang belum mengetahui 
te rka i t  m e ka n i s m e  p e n ga j u a n  
beasiswa tersebut.

U n t u k  i t u ,  W a h y u  l a n t a s  
m e m e r i n t a h k a n  Ke p a l a  D i n a s  
Lingkungan Hidup (DLH) Kota Malang 
untuk menginventarisir jumlah 
petugas kebersihan yang ada, agar 
beasiswa tersebut dapat segera 
diberikan. 

"Pramu kebersihan ini masuk 

Cangkrukan dengan Petugas Kebersihan, 
Pj Walikota Malang Bahas Kesejahteraan dan Beasiswa 

Pemkab Malang 
Siap Hadapi Gugatan Eks Kadinkes di PTUN

Pj	Wahyu	Hidayat	saat	berdialog	dengan	pramu	kebersihan	

DLH	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

Tidak	ada	masalah	(kalau	

digugat	ke	PTUN).	Malah	

kami,	Pemerintah	

Kabupaten	(Pemkab)	

Malang	beranggapan	bahwa	

jalur	hukum	yang	ditempuh	

tersebut	akan	lebih	bagus.	

Guna	terciptanya	sebuah	

kepastian	hukum,"



7

“

impression
Selasa, 23 Juli 2024

H A R I A N

AKTRIS  Jennifer Coppen mem-
peringati hari ulang tahun yang ke-23 
pada Sabtu, 20 Juli 2024.

Momen ulang tahun kali ini sangat 
berbeda dan menyedihkan bagi 
Jennifer Coppen.

S e b a b ,  d i r i n y a  b a r u  s a j a  
kehilangan sang suami, Dali Wassink 
beberapa hari lalu.

Adapun suami Jennifer Coppen 
m e n i n g ga l  d u n i a  p a d a  K a m i s  
(18/7/2024)  dini  hari  akibat  
kecelakaan tunggal di Bali.

"Sakit banget rasanya pagi ini 
bangun, kamu enggak mengucapkan 
aku ulang tahun secara langsung 
walaupun aku tahu kamu pasti 
menemani aku tidur semalam dan 
bisik happy birthday kan," ungkap 
Jennifer Coppen melalui akun miliknya 
di Instagram.

Pemain film Akad itu merasa 
sangat sedih lantaran ulang tahun 
tanpa kehadiran Dali Wassink.

Jennifer Coppen pun mengungkap 
kerinduan kepada mendiang suami.

"Sakit banget, enggak kuat aku ya 
Allah. Aku kangen, harusnya sekarang 
kami tiup lilin bareng. Sayang bangun, 
Dali bangun," lanjutnya.

Menurut Jennifer Coppen, dirinya 
berharap bisa diberikan kekuatan oleh 
sang pencipta agar bisa ikhlas melepas 
kepergian Dali Wassink.

"Aku cuma bisa tidur meluk guling 
kamu dan cium bantal kamu, baunya 
masih kayak kamu. Sakit banget 
sayang, sakit ya Allah, kuatkan aku ya 
Allah," tutup Jennifer Coppen.

Profil
Jennifer Coppen adalah seorang 

aktris dan model berkebangsaan 
Indonesia. Ia lahir di Denpasar, Bali, 
pada tanggal 20 Juli 2001.

Jennifer Coppen merupakan putri 
dari penyanyi dangdut keturunan 
Belanda, Richardo Benito Eduwardo 
Coppen, dan Hotimah Imaniar.

Mereka telah bercerai. Pada 4 
November 2017, Hotimah meninggal 
dunia karena kanker serviks stadium 
akhir.

Jennifer mengawali kariernya di 
dunia akting pada tahun 2016, melalui 
peran sebagai Cheryl dalam sinetron 
Romeo dan Juminten.

Jennifer mulai dikenal setelah ia 
berperan sebagai Caca dalam sinetron 
Kecil-Kecil Mikir Jadi Manten yang 
tayang pada tahun 2017.

Pada tanggal 2 Agustus 2023, 
Jennifer Coppen mengumumkan 
b a hwa  i a  s e d a n g  h a m i l  a n a k  
pertamanya dari kekasihnya, Dali 
Wassink.

Jennifer Coppen adalah salah satu 
aktris muda berbakat yang sedang 
naik daun di Indonesia. Ia dikenal 
dengan aktingnya yang natural dan 
kemampuannya untuk memerankan 
berbagai karakter.

Dulu, saat belum lama berkarier di 
dunia hiburan, tepatnya tahun 2017 
J e n i  j u g a a  d i r u n d u n g  d u k a  
karenacditinggal oleh ibu tercintanya 
untuk selama-lamanya.

A k t r i s  b e r d a r a h  B e l a n d a -
Indonesia ini pernah bersekolah di 
SMA Dewi Sartika.

Ia mengawali kariernya di industri 
hiburan dengan menjadi pemain 
sinetron "Romeo & Juminten".  
Sinetron tersebut rilis pada 2016.

Namun namanya mulai populer 
setelah ia memerankan tokoh Caca di 
sinetron "Kecil-Kecil Mikir Jadi 
Manten".

S e te la h  i t u  t awa ra n  u n t u k  
membintangi film layar lebar pun 
menghampirinya.

Film pertama yang ia bintangi ialah 
"Generasi Micin" pada 2018. Di film itu 
ia memerankan tokoh Sindy.

Selain itu beberapa film lain yang 
juga telah ia bintangi ialah "Tembang 
Lingsir", "Habibie & Ainun 3", "Mekah 
I'm Coming", dan "Generasi 90an: 
Melankolia".

T i d a k  h a nya  i t u ,  i a  j u g a  
b e r k e s e m p a t a n  u n t u k  
membintangi beberapa judul 
serial web seperti "Negeri 5 
Menara The Series", "Pretty 
Little Liars", dan "Kisah 
untuk Geri". (berbagai 
sumber)

Merasa Sedih di Hari Ulang Tahun

JENNIFER COPPEN 
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KASUS DIABETES PADA ANAK  
produksi insulin. Jika anak diabetes 
tipe 1 C-peptide akan menunjukkan 
kadar negatif insulin yang berarti 
harus ditambah dengan suntikan 
insulin, namun pada anak diabetes 
t i p e  2 ,  k a d a r  C - p e p t i d e n y a  
menunjukkan positif insulin tapi 
harus mengubah gaya hidup yang 
lebih sehat.

“Sangat penting screening awal 
karena nanti pengobatannya berbeda, 
kalau ada yang terkena diabetes gula 
darah tinggi dia harus segera pastikan 
t i p e  1  a t a u  t i p e  2 ,  k a r e n a  
tatalaksananya jauh berbeda, kalau 
tipe 1 mutlak harus diberikan insulin 
bahkan seumur hidup,” kata PiprimIa 
juga menambahkan, diabetes tipe 1 
pada anak paling sering baru 
diketahui setelah anak berusia 10 
tahun atau saat usia sekolah.

Deteksi awal bisa dilakukan 
dengan cara melakukan medical check 
up pada anak termasuk pengecekan 
gula darah yang rata-rata masih jarang 
dilakukan.  Piprim mengatakan 
medical check up juga penting untuk 
memantau berbagai penyakit yang 
dicurigai orang tua jika anak ada 
sesuatu yang berbeda dari biasanya.

Beberapa kondisi yang disarankan 
untuk melakukan medical check up 
pada anak jika mendapati anak sangat 
kurus, lebih pendek dibandingkan 
teman seusianya, ada perbedaan 
aktivitas pada anak seperti sering 
sesak dan kurang aktif ,  maka 
disarankan untuk dokter anak supaya 
diarahkan untuk panduan check up-
nya.“Kalau orang tua mau periksa 
laboratorium medical check up biasa 

DIABETES	 penyakit yang identik 
dengan kadar gula darah tinggi, tak 
hanya mengincar orang dewasa, tapi 
juga anak-anak. Hal ini tentu menjadi 
kekhawatiran bagi orang tua dan para 
tenaga medis di seluruh dunia.Dokter 
anak dan Ketua Ikatan Dokter Anak 
Indonesia (IDAI) dr. Piprim Basarah 
Yanuarso Sp.A(K) mengatakan 
sebanyak 75 dari 100 orang baik, anak-
anak maupun dewasa tidak sadar 
bahwa mereka terkena diabetes.”

S a n g a t  p e n t i n g  o r a n g  t u a  
mengetahui gejala diabetes pada anak 
dengan memahami trias diabetes yaitu 
polidipsi, poliuri, polifage. Gejala 
diabetes tipe 1 dan tipe 2 sebenarnya 
sama, anaknya sering minum, sering 
kencing, dan sering lapar lapar terus, 
jadi mesti waspada pada anak-anak 
y a n g  d i a  m i n u m n y a  b a n y a k ,  
kencingnya banyak, 

laper terus apalagi minumnya 
ingin yang manis terus ini gejala 
diabetes,” kata Piprim, Minggu 
( 2 1 / 7 / 2 0 2 4 ) . I a  m e n g a t a k a n  
kurangnya edukasi tentang diabetes 
pada anak mengakibatkan anak 
datang berobat dalam fase yang sudah 
lanjut atau fase koma. 

Dengan memahami tiga gejala 
diabetes di awal orang tua bisa 
identifikasi sebagai gejala diabetes 
yang perlu penanganan dokter anak 
segera.Dokter lulusan Universitas 
Indonesia ini mengatakan skrining 
yang tepat sangat penting untuk 
pemberian obat yang juga tepat untuk 
kondisi medis anak. Pemeriksaan 
biasanya dilakukan dengan melihat 
kadar C-peptide untuk memeriksa 

boleh-boleh saja tapi disarankan ke 
dokter dulu biar lebih terarah mau cari 
apa, curiga apa, karena kalau cek 
semua mahal, jadi lebih terarah 
dengan keluhan khas untuk anak 
tersebut,” kata Piprim.

Namun jika anak tidak ada keluhan 
yang berbeda, tumbuh kembang anak 
bisa dipantau secara mandiri melalui 
buku KIA atau melalui aplikasi 
Primaku dari IDAI.Pertumbuhan anak 
yang baik bisa dipantau melalui 
penambahan berat badan dan ukuran 
tinggi badan, dan orang tua juga perlu 
memantau perkembangan kecerdasan 
dan kemampuan anak. 

Selama tumbuh kembangnya 
sesuai dengan milestone anak, Piprim 
mengatakan medical check up tidak 
terlalu disarankan.Diabetes pada anak 
merupakan penyakit kronis yang 
membutuhkan penanganan medis 
yang tepat. 

Pengobatan diabetes pada anak 
u m u m n y a  m e l i p u t i ,  t e r a p i  
insulin, obat-obatan untuk membantu 
menurunkan kadar gula darah 
dan perubahan gaya hidup seperti pola 
makan sehat, aktivitas fisik yang 
teratur dan menjaga berat badan ideal 
tetap menjadi kunci utama 

Diabetes pada anak adalah 
p e n y a k i t  s e r i u s  y a n g  d a p a t  
menimbulkan komplikasi jangka 
panjang jika tidak diobati dengan 
baik. Peningkatan kesadaran dan 
edukasi tentang diabetes pada 
anak, serta upaya pencegahan yang 
tepat ,  merupakan kunci untuk 
m e l i n d u n g i  g e n e ra s i  p e n e r u s  
.(nei.ist/dya)

Berdasarkan	Kelompok	Umur
Jumlah	Kasus	1.645	Pasien	Per	Januari	2023		
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CROWDSTRIKE, PERUSAHAAN BERVALUASI 

US$80 MILIAR YANG BIKIN DUNIA GADUH

K u r t z  m e n y a m p a i k a n  b a h w a  
perusahaan terus bekerja sama 
dengan pelanggan dan mitra yang 
terdampak untuk memastikan semua 
sistem dipulihkan.

“Saya membagikan surat yang 
saya kirim ke pelanggan dan mitra 
CrowdStrike. Seiring penyelesaian 
insiden ini, saya berjanji untuk 
memberikan transparansi penuh 
mengenai bagaimana hal ini terjadi 
dan langkah-langkah yang kami ambil 
untuk mencegah kejadian serupa di 
masa depan,” kata Kurtz melalui akun 
media sosial X (sebelumnya Twitter).

Kurtz menyatakan perusahaan 
tengah mengerjakan pembaruan 
teknis dan analisis akar penyebab 
yang akan dibagikan untuk publik.

“Kami akan terus memperbarui 
temuan kami saat penyelidikan 
berlangsung,” tambahnya di cuitan 
lain di akun X miliknya.

S e b e l u m n y a ,  K u r t z  j u g a  
memastikan bahwa gangguan sistem 
operasi Microsoft Windows di 
berbagai negara bukan disebabkan 
oleh serangan siber.

Dia   menambahkan bahwa 
CrowdStrike telah mengidentifikasi 
dan mengisolasi gangguan tersebut.

“Ini bukan insiden keamanan atau 
serangan siber. Masalahnya telah 
diidentifikasi, diisolasi dan perbaikan 
telah diterapkan,” terangnya.

CrowdStrike juga secara aktif 
m e n a n g a n i  p e n g g u n a  y a n g  
terdampak dari pembaruan konten 
untuk host Windows. Dia juga 
memastikan bahwa host Mac dan 
Linux tidak terpengaruh (Bisnis) 

Alperovitch, dan Gregg Marston 
dengan valuasi lebih dari US$80 
miliar.

Falcon,  produk andalannya,  
merupakan platform keamanan siber 
yang melindungi titik akhir dalam 
jaringan melalui arsitektur cloud-
native.  Produk ini  juga dapat 
mendeteksi dan merespons serangan 
dalam sistem atau pada titik akhir 
tertentu.

Produk ini juga mencakup sistem 
antivirus bertenaga AI yang meng-
gunakan analisis perilaku untuk 
mengidentifikasi dan mengatasi 
berbagai ancaman.

Adapun, Falcon banyak digunakan 
di beberapa organisasi perusahaan 
terbesar di planet ini.

Atas terjadinya insiden ini,  
Presiden & CEO CrowdStrike George 

PEMADAMAN teknologi global yang 
disebabkan oleh CrowdStrike pada 
Microsoft menyebabkan gangguan 
besar di seluruh dunia, pada Jumat 
(18/7/2024).

Para ahl i  menyebut  bahwa 
gangguan ini menjadi salah satu 
kegagalan TI terbesar dalam sejarah.

Penyebab gangguan ini berasal 
dari perusahaan keamanan siber 
bernama CrowdStrike, yang me-
nyediakan perangkat lunak untuk 
berbagai industri.

G a n g g u a n  I T  g l o b a l  i t u ,  
berdampak pada sejumlah lini bisnis 
mulai dari maskapai penerbangan 
hingga perbankan.

P e m b a r u a n  d a r i  p l a t f o r m  
perangkat lunak (software) Sensor 
Falcon dari CrowdStrike diduga 
menjadi penyebabnya. 

CrowdStrike merupakan per-
usahaan keamanan s iber  asal  
A m e r i k a  S e r i k a t  ( A S )  y a n g  
menawarkan intelijen ancaman dan 
perlindungan dari serangan siber ke 
berbagai perusahaan besar.

CrowdStrike banyak digunakan 
oleh banyak bisnis di seluruh dunia 
untuk mengelola keamanan PC dan 
server Windows, termasuk Microsoft. 
C r o w d S t r i k e  m e n g h a s i l k a n  
p e r a n g k a t  l u n a k  ( s o f t w a r e )  
keamanan untuk server Windows, 
yaitu Sensor Falcon.

Berdasarkan informasi yang 
t e r t e r a  d i  l a m a n  r e s m i n y a ,  
CrowdStrike mengklaim bahwa 
perusahaan mengamankan area 
risiko yang paling penting, mulai dari 

beban kerja cloud, identitas, dan data, 
untuk menjaga pelanggan tetap 
unggul dari musuh saat ini dan 
menghentikan pelanggaran.

Pe r u s a h a a n  m e n a m b a h ka n ,  
didukung oleh CrowdStrike Security 
Cloud, platform CrowdStrike Falcon 
memanfaatkan indikator serangan 
real-time, intelijen ancaman dalam 
mengembangkan keahlian musuh, 
dan telemetri.

“Dengan CrowdStrike, pelanggan 
mendapatkan keuntungan dari  
perlindungan yang unggul, kinerja 
yang lebih baik ,  pengurangan 
kompleksitas, dan ketepatan waktu 
terhadap nilai,” demikian yang 
dikutip dari laman resminya.

Melansir dari Tom’s Guide, Sabtu 
(20/7/2024), CrowdStrike didirikan 
o l e h  G e o r g e  K u r t z ,  D m i t r i  
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Peneliti Mendapati Kaitan 

Kesehatan Mental Mengkonsumsi Keju

 
memasukkannya ke dalam rutinitas 
Anda selalu merupakan ide bagus. 
Berdirilah dengan kedua kaki dibuka 
selebar bahu, tekuk lutut dan dorong 
pinggul ke bawah seakan sedang 
duduk di kursi, jaga punggung tetap 
lurus dan jaga beban tubuh pada tumit 
dan telapak khaki.

Lunge
Lakukan gerakan lunge secara 

perlahan dan jaga agar detak jantung 
anda tetap rendah sebelum tidur. 
Caranya berdiri dengan dua kaki di 
buka selebar pinggul, letakkan kaki 
kanan dibelakang dan turunkan 
pinggul sehingga kaki kanan ditekuk 
sejajar pergelangan kaki kiri. Ulangi 
setiap posisi berlawanan.

“A p a  p u n  a l a s a n n y a ,  j i k a 
melakukan aktivitas ringan di malam 
hari dapat meningkatkan kualitas 
t i d u r ,  m a k a  b a n g u n  d a n 
menggerakkan tubuh secara rutin 
kemungkinan besar akan baik untuk 
k e s e h a t a n  A n d a , "  k a t a 
Gale.(nei,ist/dya)

Gale mengatakan olahraga berat 
dengan intensitas tinggi menjelang 
waktu tidur atau beristirahat akan 
mengganggu waktu tidur anda.DItulis 
l a m a n  We l l  a n d  G o o d ,  J u m a t 
(19/7/2024), 

olahraga berat yang berakhir 
dalam waktu satu jam sebelum tidur 
dikaitkan dengan total waktu tidur 
yang lebih rendah dan waktu yang 
l e b i h  l a m a  u n t u k  t e r t i d u r. I a 
menyarankan sebaiknya latihan 
ketahanan berat badan dalam waktu 
singkat mungkin bermanfaat jika ingin 
beraktivitas sebelum waktu istirahat.
“Studi kami menunjukkan bahwa 
dengan menghentikan waktu duduk di 
malam hari, dengan bangun setiap 30 
menit untuk berolahraga selama 3 
menit, durasi tidur akan membaik," 
kata Gale."Kuncinya adalah melakukan 
istirahat aktivitas ini, sebagai cara 
untuk menghentikan waktu yang 
mungkin Anda habiskan untuk duduk 
di malam hari sebelum tidur,” katanya.

Cobalah mengatur alarm untuk 

OLAHRAGA	adalah salah satu cara 
yang bisa  kamu lakukan untuk 
menjaga kesehatan tubuh secara fisik. 
Bukan itu saja, rutin melakukan 
olahraga juga dinilai baik untuk 
meningkatkan kualitas tidur.Ada 
banyak pendapat yang mengatakan 
bahwa olahraga sebelum tidur dapat 
mengacaukan jam tidur. Pasalnya, 
olahraga akan meningkatkan detak 
j a n t u n g  d a n  s u h u  t u b u h  s e r t a 
merangsang hormon yang memicu 
adrenalin sehingga kita sulit tidur. 
Namun, 

larangan berolahraga sebelum 
tidur hanyalah pendapat tradisional 
saja. Asalkan kamu memilih olahraga 
yang tidak terlalu berat, aktivitas 
tersebut tidak akan mengacaukan jam 
t i d u r m u . A k t i v i t a s  y a n g  p a d a t 
t e r k a d a n g  m e m b u a t  k i t a  s u l i t 
memiliki waktu untuk berolahraga. 
Waktu sebelum tidur bisa menjadi 
alternatif terbaik untuk berolahraga 
singkat.

Penel i t i  per i la ku  sedent a ry 
Universitas Otago Selandia baru Jen 

bangun setiap 30 menit, atau gunakan 
jeda iklan TV sebagai pengingat untuk 
bangun dan bergerak.Agar tidur lebih 
nyenyak, ada beberapa aktivitas yang 
bisa dilakukan selama 15-20 detik 
dengan pengulangan 3 kali setiap 
gerakan untuk tidur yang lebih 
nyenyak.

Angkat	betis
L a t i h a n  m e n g a n g k a t  b e t i s 

direkomendasikan oleh para ahli 
karena betis cenderung kurang terlatih 
dan menopang seluruh tubuh bagian 
bawah. Caranya berdiri tegak di 
samping tembok, angkat kaki yang 
paling dekat dengan dinding dan 
angkat tumit (berjinjit) pada kaki yang 
lain. Lakukan satu sesi selam 10 detik 
sebelum berganti sisi.

Squat
Sebagai gerakan beban tubuh 

klasik, squat memiliki banyak manfaat 
selain membuat tidur lebih baik, jadi 

LISTStYLE
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KEMENTERIAN Perdagangan resmi 
membentuk Satgas Pengawasan 
Barang Tertentu yang Diberlakukan 
Tata Niaga Impor. Oleh pemerintah, 
satgas ini dibentuk sebagai benteng 
atas masuknya barang-barang illegal 
dari  luar negeri .  Melansir dari 
detikFinance, ada tujuh jenis barang 
yang akan menjadi konsentrasi 
khusus dari satgas ini yaitu tekstil dan 
produk tekstil (TPT), pakaian jadi dan 
aksesoris, keramik, elektronik, alas 
kaki, perlengkapan kosmetik, serta 
produk garmen lain.

Seperti diketahui, pembentukan 
satgas ini sebagai tindak lanjut atas 
banyaknya kasus pabrik tutup dan 
berimbas pada PHK besar-besaran. 
Terkait hal ini, Menteri Perdagangan 
RI Zulkifli Hasan (Zulhas) menerang-
kan bahwa ada beberapa hal yang akan 
dilakukan oleh Satgas impor ilegal, 
salah satunya melakukan pengawasan 
terhadap barang-barang luar yang 
masuk ke pasar dalam negeri.

"Tugasnya antara lain melakukan 
pengawasan barang tertentu yang 
diberlakukan tata niaga impornya. 
Kemudian memetakan sasaran, 
program, dan langsung bekerja," jelas 
Z u l h a s ,  d i k u t i p  d a r i  l a m a n 
Kementerian Perdagangan Senin 
(22/7/2022)..

Lebih lanjut, Zulhas menekankan 
j ika kinerja Satgas hanya akan 
menyasar importir serta distributor 
besar. Dengan demikian, proses 
pengawasan akan langsung menuju 
gerbang-gerbang masuk barang-
barang tersebut, seperti Pelabuhan 
atau bandar udara.

"Fokus pengawasan itu importir 
atau distributor. Jadi, grosir besar dan 
importir, tentu masuknya gimana, 
tentu nanti di pelabuhan-pelabuhan, 
bukan ritel. Kalau ritel kan akibat," 
ujar Zulhas.

Menteri Koperasi dan UKM, Teten 
Masduki mendukung penuh lahirnya 
satuan tugas (satgas) pengawasan 
barang impor ilegal. Menurutnya, 
banyak UMKM yang juga terpukul dari 
beredarnya barang jadi impor di 
Tanah Air.

Teten menjelaskan,  dampak 
barang impor yang membanjiri pasar 
dalam negeri tak hanya memukul 
industri manufaktur. Tapi juga para 
UMKM dan produknya di pasar dalam 
negeri.

"Kami sih sangat berkepentingan 
ya karena memang kalau arus barang 
impor terlalu mudah memang yang 
terpukul  bukan hanya industri 
manufaktur tapi juga UMKM," ungkap 
Teten, ditemui di JCC Senayan, Jakarta, 
Senin (22/7/2024).

Diketahui,  Kementerian Per-
dagangan dan Kementerian Per-
industrian sepakat membentuk 
Satuan Tugas Pengawasan Barang 
Tertentu yang Dikenakan Tata Niaga 
Impor. Targetnya, ada 7 komoditas 
yang akan diawasi dalam proses 
impornya.

Teten menyebut, banyak produk 
jadi yang masuk ke Indonesia. Dia pun 
sepakat jika ada pengetatan lagi untuk 
p ro d u k- p ro d u k  j a d i  m a s u k  ke 
Indonesia.

"Karena sebagian besar yang 
masuk ke Indonesia itu juga ada 
consumer goods-nya yang barang-
barang konsumsi. Makanya kami 
sudah lama juga mengusulkan dalam 
rapat kabinet dan sudah dibahas 
waktu itu menengenai pengetatan 
impor terutama produk-produk 
consumer goods," paparnya.

"Jadi saya kira memang penting, 
saya kira, dua kementerian itu sangat 
penting, jadi kalau sebagian besar 
produk UMKM itu misal di fashion, 
kuliner, dan lain sebagainya," imbuh 
Menkop Teten.

Sementara,  menyatakan, kunci 
keberhasilan menutup masuknya 
barang impor ilegal ke Indonesia 
adalah penegakan hukum yang 
konsisten. 

Pasalnya, jika penegakan hukum 
hanya bersifat sementara, barang 
i m p o r  i l e g a l  a k a n  k e m b a l i 
membanjiri pasar dalam negeri. Agus 
sendiri menjadi pengarah dalam 
Satgas Pengawasan Barang Impor 
Ilegal yang dibentuk Kementerian 
Perdagangan. 

"Penegakan hukum ini  juga 
jangan 'hangat-hangat tahi ayam'. 
Benar-benar ya penegakan hukum-
nya untuk selamanya. Jangan satu 
bulan pertama, dua bulan pertama, 
sedang menjadi sorotan publik, 
sorotan pelaku industri. Nanti setelah 
sorotan reda, setelah sorotan turun, 
praktik itu muncul kembali," kata 
Agus.

Menurut Agus, pihaknya sudah 
mengetahui modus yang digunakan 
para pelaku impor ilegal. 

Kamar Dagang dan Industri 
(Kadin) Indonesia mengungkapkan 
kehadiran Satuan Tugas (Satgas) 
Pengawasan Barang Tertentu yang 
Diberlakukan Tata Niaga Impor, 
m e l i n d u n g i  U M K M  d a n  p e r -
ekonomian nasional dari bahaya 
impor ilegal.

"Lebih lanjut lagi bagaimana kita 
mempertahankan posisi UMKM di 
Indonesia  dengan cara adalah 
memberantas impor ilegal. Di sinilah 
juga bisa mengganggu pasar kita. 
Makanya kami menyambut baik apa 
ya n g  d i l a k u k a n  o l e h  M e n t e r i 
Perdagangan untuk membuat satgas. 
Yang akhirnya kami juga terlibat 
(involve), kami mengajak teman-
teman dari asosiasi juga untuk di 
s itu ,"  ujar  Ketua Umum Kadin 
Indonesia Arsjad Rasjid di Jakarta, 
Senin (22/7/2024).

Menurut Arsjad, impor ilegal 
mengancam dan membahayakan 
perekonomian nasional di mana 
bukan hanya perusahaan besar yang 
terancam namun UMKM juga ikut 
terancam.

"Karena ini juga berbahaya ter-
hadap apa? Perekonomian kita. Bukan 
hanya untuk perusahaan besar, tapi 
UMKM. Ini bisa mati," katanya.

Melalui pembentukan satgas oleh 
Kementerian Perdagangan maka 
UMKM dapat dijaga dan dilindungi.

"Ini harus dijaga. Makanya upaya 
apapun untuk supaya bagaimana kita 
mengatakan we leave no one behind, 
tidak ada yang kita tinggalkan," kata 
Arsjad.

Pedagang	Pasar	Ketakutan
Ikatan Pedagang Pasar Indonesia 

(Ikappi) keberatan atas adanya razia 
barang impor ilegal di pasar-pasar 
o l e h  S a t u a n  T u g a s  ( S a t g a s ) 
pengawasan impor Kementerian 
Perdagangan.

Ikappi mengatakan isu rencana 
razia di pasar-pasar seperti di Tanah 
Abang atau ITC dipandang menakuti 
dan menyesatkan para pedagang.

"Isu bahwa akan ada razia di 
beberapa pasar, itu merupakan isu 
yang tidak bertanggung jawab. Isu 
yang kami anggap menyulitkan itu 
karena menakut-nakuti pedagang 
bahwa barangnya adalah barang 
impor ilegal," ujar Ketua Umum DPP 
Ikappi Abdullah Mansuri di Jakarta, 
Senin (22/7/2024).

Mansuri mengungkapkan para 
pedagang, khususnya di pasar, hanya 
berusaha berdagang dengan menjual 
barang-barang yang diperoleh dari 
distributor. Dia mengatakan para 
pedagang tidak mengetahui apakah 
barang yang didapatkannya itu 
merupakan impor baik legal atau 
tidak.

"Pedagang itu simpel, ada barang, 
m u ra h ,  b i s a  d i j u a l  d a n  s e s u a i 
kebutuhan publik, ya dia beli untuk 
dijual. Tapi tiba-tiba akhir-akhir ini 
bermunculan isu yang menakutkan 
itu," ujarnya.

Mansuri meminta Kemendag atau 
pihak Kementerian dan Lembaga 
terkait Satgas Impor Ilegal agar 
melakukan sosialisasi ihwal barang 
impor ilegal.

"Kami mendorong sebenarnya, 
Kemendag dan Satgas yang baru 
dibentuk itu untuk mensosialisasikan 
dahulu ke pedagang. Kami bisa 
memfasilitasi untuk mengedukasi 
barang impor ilegal yang dilarang saat 
ini," jelas Mansuri.

Terpisah, Anggota Komisi VI DPR, 
Husein Fadlulloh mendukung langkah 
Kementerian Perdagangan yang 
membentuk Satuan Tugas Barang 
Impor Ilegal. Husein berharap Satgas 
Barang Impor Ilegal dapat meng-
hadirkan rasa nyaman bagi pelaku 
usaha dalam negeri. 

"Ini hal positif yang memang 
harusnya sudah lama dilakukan untuk 
memastikan bahwa para pelaku 
usaha, terutama produsen di dalam 
negeri terproteksi oleh kebijakan 
tersebut," kata Husein saat dihubungi, 
Senin (22/7/2024).

Menurut Husein, penting bagi 
negara memastikan seluruh barang 
yang masuk ke Tanah Air berstandar 
nasional. Upaya ini juga berkaitan 
dengan beberapa barang yang sudah 
diatur untuk bisa memenuhi tingkat 
komponen dalam negeri (TKDN).

"Kami sangat mendukung agar 
lebih banyak lagi barang impor, 
terutama yang diwajibkan untuk ber-
SNI (standar nasional Indonesia), tentunya 
untuk menyesuaikan dengan standard 
produk barang yang dibutuhkan di 
Indonesia," ungkap politisi partai 
Gerindra itu. 

Dengan begitu, jelas Husein, 
masyarakat juga akan merasa nyaman 
karena menggunakan barang yang 
ke l aya k a n nya  t e l a h  d i u j i  o l e h 
Pemerintah. "Seperti ada jaminan 

mutu dan kualitas yang resmi yang 
telah dikeluarkan oleh Pemerintah 
melalui BSN (Badan Standardisasi 
Nasional)," pungkas Bendahara Umum 
Tunas Indonesia Raya (Tidar) itu. 

Menteri Perdagangan (Mendag) 
RI, Zulkifli Hasan (Zulhas) menyebut-
kan, Indonesia sudah masuk kategori 
darurat impor ilegal. Hal ini salah 
satunya karena banjirnya produk 
impor ilegal di Indonesia.

Sebenarnya, isu soal impor ilegal, 
terutama pada TPT sudah disuarakan 
sejak beberapa tahun yang lalu. Entah 
karena saat itu belum ada kepentingan 
politik atau alasan lainnya, suara-
suara dari pengusaha TPT, asosiasi 
dan industri yang terkait dengan TPT 
seakan hanya menjadi angin lalu.

Data International Trade Center 
(ITC), tahun 2022, mencatat, China 
mengekspor US$6,50 miliar tekstil ke 
Indonesia .  Angka ini  naik  j ika 
dibandingkan tahun 2021 yang 
tercatat mencapai US$5,86 miliar, dan 
tahun 2020 yang nilainya masih di 
Rp3,79 miliar.

Masalahnya, ada gap yang semakin 
besar juga antara data yang dirilis ITC 
berdasarkan data impor tekstil yang 
dicatat BPS. Artinya, ada nilai impor 
ilegal yang semakin besar yang masuk 
ke Indonesia dan dinikmati oleh 
oknum tertentu.

Tahun 2020, nilai gap impor tekstil 
dan garmen (HS 50-63) senilai 
US$1,50 miliar. Tahun 2021 naik 
menjadi US$2,72 miliar. Kemudian, 
tahun 2022 mencapai US$2,9r miliar.

Nilai gap impor tahun 2022 ini 
setara dengan 28.480 kontainer. 
Dengan asumsi, nilai impor tekstil per 
kontainer adalah Rp1,5 miliar, maka 
setidaknya ada 2.370 kontainer tekstil 
ilegal yang masuk ke Indonesia setiap 
bulannya.( wid,rls,ist,kum/dya).
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NILAI IMPOR NONMIGAS INDONESIA

DARI 5 NEGARA MITRA DAGANG 

TERBESAR PER SEMESTER I (2023-2024)

CHINA

------------------------------------------------------------------------------

32.45 Miliar

JEPANG

THAILAND

AMERIKA	SERIKAT

29.98 Miliar

8.23 Miliar

6.47 Miliar

5.31 Miliar

4.87 Miliar

4.65 Miliar

4.53 Miliar

AUSTRALIA

4.18 Miliar

4.52 Miliar

Semester	I	2023

Semester	I	2024

laporan	Badan	Pusat	Statistik	(BPS)
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WASHINGTON-  Politik Amerika 
Serikat (AS) benar-benar mengalami 
kejutan dalam 8 hari  terakhir. 
Kampanye presidensial AS menjadi 
drama dengan proporsi yang epik.

Pada hari Minggu (21/7/2023) 
waktu setempat Joe Biden secara 
mengejutkan menyatakan peng-
unduran dirinya dari calon presiden 
A m e r i k a  S e r i k a t .  S e p e k a n 
sebelumnya, publik AS dikejutkan 
dengan penembakan calon presiden 
dari Partai Rupublik Donald Trump.

Banyak anggota Partai Demokrat 
pada Minggu dengan cepat men-
dukung Wakil Presiden Kamala Harris 
untuk mencalonkan diri sebagai calon 
presiden dari partai tersebut melawan 
Donald Trump setelah Presiden Joe 
Biden tiba-tiba mengundurkan diri 
dari pencalonan. Tetapi beberapa 
anggota partai yang kuat, termasuk 
mantan Ketua Dewan Perwakilan 
Rakyat Nancy Pelosi, tetap diam.

S e t e l a h  b e r m i n g g u - m i n g g u 
perdebatan di antara para anggota 
Partai Demokrat mengenai apakah 
Biden, yang berusia 81 tahun, harus 
t e t a p  i k u t  d a l a m  p e n c a l o n a n , 
gelombang dukungan yang bersatu di 
belakang Harris, jika ia ingin menjadi 
calon presiden, menjadi hal yang 
krusial karena hanya tersisa 100 hari 
sebelum pemilu pada bulan November

Namun ada banyak keraguan di 
dalam Partai Demokrat mengenai 
apakah Harris dapat mengalahkan 
Trump, calon presiden dari Partai 
Republik dan mantan presiden. 
Beberapa anggota Partai Demokrat 
menyarankan agar partai tersebut 
mengadakan pemilihan pendahuluan 
kecil sebelum konvensi bulan Agustus.

Biden sendiri mendukung Harris 
pada hari Minggu, dalam pernyataan 
terpisah menyusul suratnya yang 
m e n g a t a k a n  b a h w a  d i a  a k a n 
mengundurkan diri. Dia segera diikuti 
oleh Kaukus Hitam Kongres yang kuat, 
beberapa donor utama, berbagai 
anggota parlemen dan PAC super 
termasuk Priorities USA dan Unite the 
Country.

“Hari ini saya ingin memberikan 
dukungan penuh dan dukungan saya 
agar Kamala menjadi calon presiden 
dari partai kita tahun ini,” kata Biden di 
platform media sosial X. “Demokrat – 
inilah saatnya untuk bersatu dan 
mengalahkan Trump.  Mari  kita 
lakukan ini.”

Daftar anggota parlemen Partai 

Demokrat yang mendukung Harris 
bertambah seiring berjalannya waktu. 
Pada Minggu malam, daftar tersebut 
mencakup Gubernur California Gavin 
Newsom, Gubernur Colorado Jared 
Polis, Gubernur Carolina Utara Roy 
Cooper, Gubernur Pennsylvania Josh 
Shapiro, Senator AS Mark Kelly dari 
Arizona, Senator AS Patty Murray dari 
n e g a r a  b a g i a n  W a s h i n g t o n , 
Perwakilan AS James Clyburn dari 
Carolina Selatan, dan Perwakilan AS 
Pramila Jayapal dari Washington.

Dmitri Mehlhorn, penasihat Reid 
Hoffman, pendiri LinkedIn dan donor 
utama Partai Demokrat, menyebut 
Harris sebagai "personifikasi impian 
Amerika", dan menyatakan bahwa dia 
adalah putri imigran. "Dia juga 
melambangkan ketangguhan, bangkit 
dari  kampung halaman saya di 
Oakland California untuk menjadi 
jaksa tertinggi negara bagian. Dengan 
mundurnya Scranton Joe, saya tidak 
sabar untuk membantu memilih 
Presiden Harris."

Sebanyak 50 ketua negara bagian 
d a r i  p a r t a i  D e m o k r a t  a k a n 
mendukung Harris sebagai calon 
presiden baru dari partai tersebut, 
Reuters  melaporkan pada hari 
Minggu, mengutip berbagai sumber. 
Delegasi  Partai  Demokrat pada 
konvensi pencalonan dari Tennessee, 
Louisiana, Carolina Selatan, dan 
Carolina Utara mengatakan mereka 
mendukung Harris.

Mantan Presiden Bill Clinton dan 
Hillary Clinton, yang menjabat sebagai 
Menteri  Luar  Negeri  d i  bawah 
P r e s i d e n  B a r a c k  O b a m a ,  j u g a 
mendukung Harris dalam sebuah 
pernyataan.

Pelosi	dan	Obama	Masih	Diam
Namun, pihak lain, termasuk 

Pelosi dan Obama, yang menjabat 
sebagai wakil presiden Biden selama 
delapan tahun, berterima kasih 
kepada Biden atas patriotismenya 
tetapi belum memberikan dukungan 
mereka pada Harris atau kandidat 
lainnya.

"Kami akan menavigasi perairan 
yang belum dipetakan dalam beberapa 
hari ke depan," kata Obama dalam 
sebuah pernyataan. “Tetapi saya 
memiliki keyakinan luar biasa bahwa 
para pemimpin partai kami akan 
mampu menciptakan sebuah proses 
yang akan menghasilkan calon yang 
luar biasa.”

Seperti yang dilakukannya pada 
tahun 2020 ketika Biden men-
dapatkan nominasi  dari  Partai 
Demokrat, Obama yakin dia akan 
berada pada posisi yang unik untuk 
m e m b a n t u  m e nya t u k a n  p a r t a i 
tersebut setelah memiliki calon, kata 
sumber yang mengetahui masalah 
tersebut.

Pemimpin Mayoritas Senat Chuck 
Schumer, yang memuji keputusan 
Biden untuk mundur, juga bungkam 
mengenai siapa yang seharusnya 
menjadi calon dari Partai Demokrat.

Senator AS Peter Welch, senator 
Partai  Demokrat  pertama yang 
m e m i n t a  B i d e n  m e m b a t a l k a n 
pencalonannya kembali, menyerukan 
proses pencalonan terbuka.

Partai Demokrat harus memiliki 
“proses terbuka sehingga siapa pun 
c a l o n  ka m i ,  te r m a s u k  K a m a l a , 
memiliki kekuatan untuk memiliki 
proses yang menunjukkan posisi 
konsensus partai ,”  kata  Welch. 
“Perdebatan di Partai Demokrat 
adalah siapa yang bisa meneruskan 
w a r i s a n  P r e s i d e n  B i d e n  d a n 
mengalahkan Trump.”

Salah satu donor dari Partai 
D e m o k ra t  m e n ga t a ka n  ke p a d a 
R e u t e r s  b a h w a  m e r e k a  a k a n 
mendukung pencalonan Harris 
sebagai presiden kandidat awal dan 
Gubernur Pennsylvania Josh Shapiro 
sebagai wakil presidennya, sebagai 
cara untuk mendapatkan suara di 
Pennsylvania, negara bagian yang 
kritis. Belum diketahui siapa yang 
akan dipilih Harris sebagai wakil 
presidennya jika dia menjadi calon 
presiden.

Da n  seb u a h kelomp ok  ya n g 
memohon kepada para pendukung 
mantan kandidat presiden dari Partai 
Republik Nikki Haley yang telah 
mendukung Biden dengan nama Haley 
Voters for Biden, mengubah namanya 
pada hari Minggu menjadi Haley 
Voters for Harris.

Emas	dan	Bitcoin	Melonjak
Pasar merespons keputusan 

Presiden Joe Biden untuk meng-
undurkan diri dari Pilpres AS 2024 
sehingga memunculkan kembali 
peluang Donald Trump kembali ke 
Gedung Putih. 

Senin (22/7/2024) pagi, harga 
emas mengalami kenaikan ringan 
seperti terlihat di pasar Asia. Emas 
naik 0,5 persen didorong oleh minat 

investor pada aset safe-haven di 
t e n g a h  k e t i d a k p a s t i a n  y a n g 
meningkat terkait kampanye pemilu 
AS yang berpotensi penuh gejolak.

 Di saat bersamaan, dolar melemah 
diduga karena beberapa trader 
mempertimbangkan kemenangan 
Trump yang dikhawatirkan dapat 
mempengaruhi pelemahan mata uang 
AS .  Biasanya ,  penguatan dolar 
berdampak negatif pada harga emas, 
yang diperdagangkan dalam dolar.

Pekan lalu, harga emas sendiri 
m e n c a p a i  r e k o r  t e r t i n g g i n y a 
bersamaan dengan berembusnya 
kabar angin bahwa Federal Reserve 
a k a n  m e l o n g g a r k a n  ke b i j a k a n 
moneter. Dikutip dari Mining Weekly, 
gold spot naik 0,5 persen di Singapura, 
menjadi 2.411,33 Dolar Amerika 
Serikat.

Sementara dollar spot turun 0,2 
persen. Menurut Capital Brief, emas 
batangan naik sebanyak 0,5 persen 
pada dini hari di Australia, dan naik 
0,35 persen menjadi 2,409.27 Dolar 
Amerika Serikat (3,602.75 Dolar) pada 
p u k u l  1 0 : 4 5  A E S T.  ( r e u t e r s , 
afp,ist,rls/dya)

Sabtu,	 13	 Juli	 2024	 -	 Penembakan	
Donald	Trump	
Calon presiden dari Partai Republik 
Donald Trump selamat dari  upaya 
pembunuhan selama kampanye di 
Pennsylvania, ketika seorang pemuda 
berusia 20 tahun di atap gedung terdekat 
melepaskan tembakan.

RANGKAIAN HARI-HARI 

MENGEJUTKAN PUBLIK DI AS: 

Senin,	15	Juli	2024	-	Konvensi	Nasional	
Partai	Republik	Dimulai
Trump muncul di hadapan kerumunan 
yang bersorak-sorai di Konvensi Nasional 
Partai Republik. Ia hadir dengan telinganya 
yang ditutupi perban putih akibat terluka. 
Ia menunjuk Senator Ohio JD Vance sebagai 
calon wakil presidennya.

Rabu,	17	Juli	2024	--	Tekanan	Terhadap	
Biden	Meningkat
Dukungan untuk Biden terus surut setelah 
debatnya yang gagal pada tanggal 27 Juni 
dengan Trump. Partai Demokrat khawatir 
terhadap pria berusia 81 tahun itu dan 
kemampuannya untuk mengalahkan 
Trump di tempat pemungutan suara.

Kamis,	 18	 Juli	 2024	 -	 Tekanan	 dari	
Obama	dan	Pelosi	
Dukungan Demokrat memudar, Nancy 
Pelosi mengatakan Biden akan diminta 
mundur. Obama menyarankan Biden 
mempertimbangkan kelayakannya. Di 
Milwaukee, Trump menerima pencalonan 
dan berjanji kemenangan.

Jumat,	19	Juli	2024	-	Biden	Tetap	Maju	
Anggota parlemen yang mendesak Biden 
untuk mundur mencapai 25 orang. Kendati 
begitu, ia kembali menegaskan akan tetap 
bertahan maju dalam pilpres AS. 

Sabtu,	 20	 Juli	 2024	 -	 Janji	 Trump	 dan	
Ejekan	ke	Demokrat
Trump di Michigan: "Saya menerima 
peluru demi demokrasi," sambil mengejek 
kepemimpinan Demokrat yang krisis 
dengan mengatakan, "Mereka tidak tahu 
siapa kandidat mereka."

Minggu,	21	Juli	2024	-	Keputusan	Besar	
Biden
Hari Minggu, Joe Manchin mendesak Biden 
untuk mundur. Pukul 1.46 siang waktu 
Washington,  Biden mengumumkan 
pengunduran dirinya sebagai calon 
presiden AS, mendukung Kamala Harris 
sebagai penggantinya, dengan dukungan 
dari Bill dan Hillary Clinton.
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